

TERTULIA CON EXPERTOS

Las Nuevas tecnologías para la Gestión de Riesgos

**Ponente: Mónica
García Bergón**

Health Risk Manager Relyens



Moderadora:

Asunción Colomer Rosas (AMCA)



Sesión organizada por:

Lunes, 24 de Marzo de 2025

18:00 a 19:30 horas



Asociación Madrileña
de Calidad Asistencial

Asistencia on-line gratuita, previa inscripción en:

[<BOLETÍN INSCRIPCIÓN TERTULIA AMCA>](#)



RESUMEN: LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS PARA LA GESTIÓN DE RIESGOS

Con la introducción de las nuevas tecnologías surgen nuevos retos y oportunidades para el sector sanitario. La transformación digital en salud conlleva el desarrollo de servicios digitales e inteligentes, la interoperabilidad de la información sanitaria y el impulso al análisis de los datos; todo ello tendrá como consecuencia una gestión más efectiva y eficiente de los servicios ofertados a los ciudadanos, pero, a su vez, supondrá la aparición de nuevos riesgos.

En la presente tertulia se expone la visión 360 del Riesgo sanitario de RELYENS : Aseguradora Gestora de Riesgos para afrontar los nuevos riesgos de manera anticipada, apoyándose en el data y las nuevas tecnologías, y se intentará dar respuesta a algunas cuestiones como ¿Qué nuevas tecnologías se aplican a la Gestión de riesgos sanitarios? ¿cómo ayudan las nuevas tecnologías a los profesionales?

Así mismo se expondrá qué supone la introducción de tecnologías de Big data en la evaluación de riesgos sanitarios: identificación temprana de patrones y tendencias, personalización de la evaluación de riesgos para adaptar intervención según perfiles de riesgo.

Por último se vuelve la mirada al futuro desde dos perspectivas: los nuevos desafíos y las consideraciones éticas.